

Ein klangvolles Gebet

Gospelnacht mit „Spirit of Change“ zum Thema „beten“

Zur 17. ökumenischen Gospelnacht war die Zündorfer Kirche St. Mariae Geburt bis auf den letzten Platz gefüllt. Sowohl der Gospelchor „Spirit of Change“, als auch die beiden Pfarrer Thomas Rhein und Rolf Theobold haben sich mit dem Thema „beten“ in einer interessanten und eindrucksvollen Art und Weise auseinandergesetzt.

Unter dem Motto „Come Praise the Lord“ erlebten die Besucher eine abwechslungsreiche Mischung aus teils kritischen, aber auch witzigen Textvorträgen und Dialogen und natürlich Gesang. Dieser wurde – ebenfalls bezogen auf das Motto des Abends – von dem ca. 50 Sängerinnen und Sänger starken Gospelchor dargeboten. Unter der Begleitung einer eigenen Band präsentierte der Chor Songs wie „Put Your Hand in the Hand“, „Come Praise the Lord“, und mit „Joyful, Joyful“ Stücke aus dem Film „Sister Act 2“ oder „They Don't Care About Us“ von Michael Jackson.

Auch das Publikum hatte Gelegenheit, mitzusingen und mitzuklatschen. Insgesamt war dies wiederum eine Gospelnacht, in der stimmungsvoll und doch besinnlich zum Beten ermuntert wurde.

Weitere Auftritte des Chores sind für den Herbst dieses Jahres vorgesehen. Termine und weitere Infos gibt es auf der Webseite des Chores

www.spirit-of-change.de. M. Schmidt